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Direktor documenta-Institut 

Antrag der Fraktion FDP, Freie Wähler und Piraten 

- 101.18.1798 - 

 

Antrag 

 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

 

Der Magistrat wird gebeten, den künftigen Direktor des documenta-Instituts, 

Heinz Bude, zeitnah in eine der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Kultur 

einzuladen, um dort seine Pläne und Ideen für das Institut vorzustellen.  

 

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei 

Zustimmung: einstimmig 

Ablehnung: -- 

Enthaltung: -- 

den  
 

Beschluss 
 

Dem Antrag der Fraktion FDP+FW+Piraten betr. Direktor documenta-Institut, 

101.18.1798, wird zugestimmt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteher Schriftführerin 




